
STADT KARLSRUHE 
Ortsverwaltung Hohenwettersbach 

 

 

ANFRAGE 
 
SPD/Bürgerliste-Fraktion im Ortschaftsrat 
Hohenwettersbach   
 
vom 09. 10. 2014 

Gremium: 
 
 
Termin: 
Vorlage Nr.: 
TOP: 

Ortschaftsrat Hohenwettersbach 
 
 
20. November 2014 
90 
09 
 
öffentlich 

Sachstand Pappelallee zwischen Thomashof und Batzenhof 

 

 

Anfrage: 

1. Ist es richtig, dass es sich bei den Pappeln der Hohenwettersbacher Pappelallee um 
sog. Italienische Pappeln (Populus nigra italica) handelt? 

2. Welche Standortansprüche werden an Populus nigra italica gestellt? 

3. Welche Funktionen hat die Pappelallee für die dort vorkommenden Tierarten, 
insbesondere für die Zwergfledermäuse, Vögel und Insekten? Können die neu 
gepflanzten Linden diese Funktionen ersatzweise übernehmen? 

4. Hat die Pappelallee eine Leitschienenfunktion für Fledermäuse?  

5. Welche Gutachten zur Pappelallee liegen vor?  
a) in Bezug auf die Bepflanzung (Pappeln, Linden) 
b) in Bezug auf die Auswirkungen auf die Tierwelt (z. B. Artenschutz, Fledermäuse, 
Insekten, andere Tierarten) 
Werden dem Ortschaftsrat Hohenwettersbach diese Gutachten zur Verfügung gestellt? 

6. Welche Lindenart ist anstelle der gefällten Pappeln gesetzt worden? 

7. Welche Standortansprüche werden an diese Lindenart gestellt? 

8. Entspricht das Wachstum der anstelle der gefällten Pappeln gesetzten Linden den 
Erwartungen? Viele der neu gepflanzten Linden sehen verkümmert aus. 

9. Wann sind die nächsten Pappelfällungen geplant?  

10. Ist vor den nächsten Pappelfällungen die Einholung weiterer Gutachten vorgesehen? 

 
Begründung: 

Zur Beurteilung der Fakten zur Pappelallee fehlen uns wichtige Informationen, die von der 
zuständigen Fachbehörde bisher nicht ausreichend vermittelt wurden. 

 

 

Detlef Kamlah 

Fraktionsvorsitzender SPD/Bürgerliste 
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